

# Delgado Idarreta analiza en el ciclo sobre Sagasta en Torrecilla su relación con Cuba

## :: LA RIOJA

**LOGROÑO.** El profesor de la Universidad de La Rioja José Miguel Delgado Idarreta ofrece hoy la segunda charla del IX Ciclo de Conferencias de Verano en Torrecilla en Cameros, organizado por la Fundación Práxedes Mateo Sagasta, que gira en torno a los conflictos internacionales y la política exterior durante el liberalismo sagastino. Delgado Idarreta, experto en la cuestión cubana, hablará (en el Ayuntamiento torrecillano a las 20 horas) sobre la relación entre 'Sagasta y Cuba. Una visión desde el Parlamento'.

La presente edición del ciclo abunda en esa mirada internacional de la época sagastina buscando conocer la posición que el político riojano mantuvo ante la unificación italiana, la actuación que tuvo como ministro de Estado y la guerra franco-prusiana o la cuestión de Cuba y la guerra hispano-norteamericana. Para ello, las jornadas coordinadas por José Luis Ollero, cuentan con la participación de tres expertos en las distintas cuestiones que están siendo tratadas.

Después de la inauguración ayer a cargo de José J. Sanmartín, de la Universidad de Alicante, quien habló sobre el Parlamentarismo europeo en la época de Sagasta, y de la jornadas de hoy, el ciclo concluirá mañana, sábado, con el diplomático, historiador y experto en la guerra franco-prusiana Javier Rubio García-Mina, que expondrá la conferencia titulada 'Política exterior del último gobierno de Sagasta, 1901-1902'.